

SABTU WAGE, 14 MEI 2016  
(7 RUWAH 1949)

"KEDAULATAN RAKYAT"  
HALAMAN 10

## Industri Kecil Menengah Berperan Bangun Ekonomi

YOGYA (KR) - Industri kecil dan menengah memiliki peran yang sangat penting dalam membangun perekonomian suatu negara, khususnya di kawasan ASEAN. Hal ini dikarenakan lebih dari 90 % pelaku usaha di negara anggota ASEAN seperti Indonesia, Malaysia, dan Thailand adalah pelaku usaha kecil dan menengah. Di sisi lain, posisi daya saing negara anggota ASEAN dalam persaingan global sangat beragam.

Ketua Panitia Konferensi Internasional *Small and Medium-sized Enterprises (SMEs) Competitiveness* Dr Aris Slamet Widodo MSi mengemukakan hal tersebut kepada wartawan di ruang kerjanya, Jumat (13/5). Konferensi diselenggarakan Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY), Sabtu - Minggu (14-15/5). Kegiatan bekerja sama dengan Universiti Putra Malaysia, Kasetsart University Thailand, Universitas Gadjah Mada, Universitas Brawijaya, Perhimpunan Ekonomi Pertanian Indonesia (Perhepi), Asosiasi Agribisnis Indonesia (AAI), dan Majelis Pemberdayaan

Masyarakat (MPM) Pimpinan Pusat Muhammadiyah. Kegiatan diikuti 65 peserta dari empat negara (Thailand, Malaysia, Jepang, Indonesia).

*Keynote speech* konferensi adalah Prof Dr Zainal Abidin Mohamed (Universiti Putra Malaysia), Prof Dr Pornthipa Ongkunaruk (Kasetsart University), dan Amir Panzuri (MPM PP Muhammadiyah). Dalam konferensi ini juga akan diulas berbagai paper yang terkait dengan delapan tema mengenai *competitiveness, institutional and human resources, marketing management, business and entrepreneurship, consumer behavior, production innovation and technology, economics of halal food, dan sharia finance*.

Posisi daya saing SMEs pada tahun 2014 di antara negara anggota ASEAN masih banyak yang tertinggal dibandingkan negara Singapura. Berdasarkan skor *Global Competitiveness Index* tahun 2014, Singapura menempati peringkat tertinggi yakni peringkat 2, sementara Malaysia berada di peringkat ke-24, Brunei Darussalam peringkat 26. (Fsy)-c